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R E S O L U Ç Ã O  Nº 449/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor JOSÉ PALHETA

FILHO, Auxiliar Parlamentar IV, para viajar com destino ao
município de Rorainópolis, no período de 24.10 a 26.10.2012, com a
finalidade realizar levantamento de bens móveis contidos na Escolegis
daquele município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de outubro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

_______________________________________________________________
AUTÓGRAFOS - MOÇÕES

______________________________________________________________
MOÇÃO DE PESAR Nº 017/12

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública a seguinte:

- Moção de Pesar pelo falecimento do Sr. Clébio Bernardo
Coutinho, ocorrido no dia 23 deste mês, nesta Capital.

A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu
Regimento Interno, em nome de seus membros, vem de público
apresentar sentimentos de pesar à Servidora deste Poder, Sra. Niclemar

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral
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Coutinho, e seus familiares pelo falecimento daquele que para todos
nós foi conhecido como Sr. Clébio, Fazendeiro do Amajari, querido e
respeitado por todos que com ele conviveram.

Desejamos que o mesmo seja acolhido pela providência divina,
com muita luz e paz.

Palácio Antônio Augusto Martins, 25 de outubro de 2012.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI

2º Secretário

REQUERIMENTO Nº 043/12
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, em conformidade com o art.
192, parágrafo único, inciso I, alínea “b”, c/c inciso XVII do art. 196
e incisos I e XVII, todos do Regimento Interno, requerem de Vossa
Excelência, após ouvido o Plenário, convidar o Presidente do IACTI,
senhor Daniel Gianluppi, e o Secretário de Estado de Planejamento,
Dr. Haroldo Eurico Amoras dos Santos, para, em data a ser agendada
pela Mesa Diretora, prestarem esclarecimentos sobre os reflexos
do novo Código Florestal sobre o Estado de Roraima e o
zoneamento econômico-ecológico estadual .

Sala das Sessões, 25 de outubro de 2012.
Deputados

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUARTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e três de outubro de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quinquagésima Sessão Ordinária do quadragésimo quarto Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente,
Deputado Chico Guerra, declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor
Segundo Secretário, Deputado Chicão da Silveira proceder à leitura da
Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Jalser Renier,
proceder à leitura do Expediente. RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
Ofício nº 061/12, de 22/10/12, do Deputado Jean Frank, comunicando
sua ausência nas sessões dos dias 16, 17 e 18/10/12. EXTERNOS:
Ofício nº 1825/12, de 11/10/12, da Caixa Econômica Federal,
informando Créditos de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da
União; Ofício nº 1837/12, de 15/10/12, da Caixa Econômica Federal,
informando Créditos de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da
União. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Flamarion
Portela iniciou homenageando o Jornal Folha de Boa Vista pela
passagem de seu vigésimo nono aniversário, ressaltando que tem
construído ao longo dos anos uma credibilidade extraordinária, uma
vez que, sessenta por cento de sua pauta é feita pelos leitores,
colaborando com o fortalecimento da democracia. Prosseguindo,
informou que quando o Governador Anchieta Junior assumiu o
Governo, o Estado estava institucionalizado graças aos concursos
públicos realizados na época dos ex-Governadores Ottomar Pinto e
Flamarion Portela. De acordo com o Senhor Parlamentar, o Estado
estava com sua capacidade de endividamento restabelecida, com setenta
e um milhões de reais do FUNDEB aplicados no BB Fixo, como
também, cento e cinquenta milhões no tesouro estadual. Continuando,
informou que nos próximos dias o Governador Anchieta estará
completando cinco anos de mandato, desta forma, apresentou uma
análise dos orçamentos aprovados nos anos de 2009, 2010 e 2011,
demonstrando que sempre houve excesso de arrecadação com relação
aos orçamentos aprovados nesta Casa, ressaltando que este Governo
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sempre subestimou os orçamentos afim de administrá-los através de
Decreto. Prosseguindo, reportou-se ao Orçamento de 2012, destacando
que tanto se falou em queda de receita e FPE, todavia, tais comentários
não passam de lorotas, pois os números apontados pela lei e pela
Secretaria do Tesouro Nacional, para o exercício de 2012, demonstram
que a receita do FPE aprovada foi de novecentos e trinta e um milhões,
cento e vinte e cinco mil, quinhentos e sete reais. Contudo, até trinta
de setembro foram arrecadados mais de novecentos milhões,
correspondendo a noventa e oito por cento, ou seja, até o mês de
setembro já foi cumprido o que estava na lei. De acordo com o Senhor
Parlamentar, este ano a receita caiu, mas se for feito uma média
desses 9 meses do ano, o Estado irá arrecadar de FPE, mesmo na crise,
um bilhão, duzentos e trinta e cinco milhões, oitocentos e sessenta e
um mil, correspondendo a trinta e três por cento a mais do que está
aprovado em lei para este exercício. O que, em sua opinião, não
justifica dizer que o FPE está caindo e sacrificar os Poderes como
ocorreu com esta Casa no último dia vinte e dois em que o Governo só
repassou vinte e cinco por cento dos cem por cento que deveria
repassar, podendo causar, atraso no pagamento dos salários dos
Deputados e servidores. Contudo, informou que apesar da crise, o
Governo pagou no início do mês, três milhões e meio a uma empresa
de fora com recursos do FPE. Finalizou dizendo que apesar da Prefeitura
de Boa Vista ter sofrido um corte de sessenta por cento no índice de
FPM, nunca atrasou nenhum duodécimo da Câmara Municipal. O
Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou seu pronunciamento
reportando-se à aprovação do Código Florestal, segundo o Parlamentar,
o referido Código sofreu nove vetos, mas graças a ação dos técnicos,
Bancada Federal do Estado de Roraima e da Frente Parlamentar Rural
do Brasil foram preservados os interesses do Estado, de forma que
grande parte das áreas de veredas possam ser utilizadas. Continuando,
destacou que resta apenas acelerar as medidas necessárias para a
conclusão do zoneamento econômico e ecológico a ser enviado para
apreciação do CONAMA. Dando continuidade, ressaltou que certas
medidas do Governo não repercutiram como deveriam porque o
Governo centraliza seus programas no interior envolvendo
basicamente titulação de terras, eletrificação rural, asfaltamento e
melhorias de vicinais, enquanto a caixa de ressonância é Boa Vista.
Após, sugeriu que convide para debater sobre o tema, os Doutores
Daniel Gianluppi, Haroldo Amoras e Parlamentares Federais.
Continuando, destacou a importância da divulgação nos meios de
comunicação e concordou com a sugestão do Deputado Joaquim Ruiz
quanto a elaboração de uma cartilha, desde que seja com orientação
dos que dominam o setor envolvido. Finalizou cumprimentando o
Jornal Folha de Boa Vista por mais um aniversário de bons serviços
prestados à sociedade roraimense. O Senhor Deputado Jalser Renier
iniciou manifestando-se quanto à situação extremamente preocupante
pela qual está passando o Estado de Roraima com relação às suas
finanças, ressaltando que o governo não tem repassado valores inteiros
aos poderes que compõem o Estado, e que se compararmos o ano de
2008 até hoje, todos tiveram aumentos substanciais em seus
orçamentos, e, esta crise poderá e já está atingindo as folhas de
pagamento do Estado. Salientou, ainda, que o governo precisa conter
gastos, seja extinguindo secretarias, diminuindo valores de folha de
pagamento de estatais, fundações ou despesa com pessoal, porque
senão a situação pode piorar ainda mais. Citou como exemplo, o
repasse feito para a Assembleia Legislativa, que, neste dia 20 de outubro
foi de apenas 25%, o que não supre as despesas desse Poder. Segundo o
Senhor Deputado, é sabido que o Estado passa por um momento
extremamente difícil, no tocante às suas finanças, portanto é hora
dos poderes se juntarem para superar tal problema. Finalizando, o
Parlamentar solicitou à Mesa Diretora que tome alguma providência
sobre a situação crítica das comunicações no Estado, sugerindo a esta
Casa que tome alguma atitude contra a empresa TIM, que a Assembleia
mova alguma ação contra esta Instituição através do Ministério Público
Estadual, através do PROCON desta Casa ou através da própria
Assembleia, pois a mesma não tem dado o devido valor a seus clientes,
muito menos a qualidade dos seus serviços, e continua vendendo mais
chip do que suporta a sua capacidade, e que ele mesmo, como
parlamentar já solicitou algumas explicações e a empresa não se
manifestou. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente, Deputado Chico
Guerra, anunciou para pauta da Ordem do dia, a discussão e votação,
em segundo turno, da Proposta de Emenda à Constituição n° 003/12
e, em primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar, nº 011/12,
que “altera dispositivos e anexos da Lei Complementar nº 142, de
29.12.2008, alteradas pelas Leis Complementares Estaduais nº 175,

de 26.01.2011 e, nº 195, de 22.03.2012, e dá outras providências,
bem como, do Requerimento nº 042/12, que “Convida as operadoras
de telefonia móvel, TIM, OI, CLARO, VIVO e EMBRATEL, através
de seus representantes nacionais, para uma audiência pública, em data
a ser fixada pela Mesa Diretora, onde os mesmos explanarão sobre a
qualidade dos serviços prestados em nosso Estado, bem como, sobre os
compromissos assumidos pelas operadoras em face dos investimentos
realizados, confrontados com as avaliações técnicas feitas pelos
profissionais da ANATEL” e Requerimento nº 041/12, que “Convoca
o Secretário da Fazenda, Renato Maciel de Melo, para prestar
esclarecimentos sobre em relação da Lei Estadual nº 215/98, que
“Dispõe sobre o incentivo fiscal para o setor produtivo”, e sobre o
Decreto nº 14607-E, que modifica a referida Lei, entre outros, em
audiência Pública, que será realizada em data a ser designada por esta
Casa, juntamente com os demais membros da sociedade, órgãos,
cooperativas, sindicatos e instituições que tenham interesse no assunto,
dada sua urgência e relevância para o desenvolvimento da agricultura
no Estado de Roraima. Em seguida, o Senhor Presidente suspendeu a
sessão pelo tempo necessário para que as comissões em conjunto,
pudessem emitir parecer às referidas matérias. Após o tempo
necessário, o Senhor presidente reabriu a sessão solicitando ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à leitura da Proposta de Emenda à
Constituição n° 003/12. Colocado em discussão e votação, o Projeto
foi aprovado por 19 votos favoráveis, nenhum contra e nenhuma
abstenção. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Projeto de Lei Complementar nº 011/12, colocado em
discussão e votação, a matéria foi aprovada por 17 votos favoráveis,
nenhum contra e nenhuma abstenção. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Requerimento nº
042/12, colocado em discussão e votação, o Requerimento foi
aprovado. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Requerimento nº 041/12, colocado em discussão, o Senhor
Presidente solicitou ao autor do Projeto que retirasse o Requerimento
da pauta. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Brito
Bezerra parabenizou o Grupo Folha de Boa Vista pela passagem do seu
aniversário de 29 anos no Estado. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz
convidou seus Pares a participarem de uma reunião às 15 horas, na
Comissão de Educação, com os representantes das áreas indígenas a
fim de discutirem os problemas apresentados junto à Secretaria de
Educação para ver a possibilidade de atendê-los destinando recursos
no orçamento de 2013. Continuando, informou a realização de reunião
na Comissão de Saúde na próxima terça feira, às 15 horas, com a
participação de várias entidades a fim de alcançarem as 30 mil
assinaturas para o projeto de emenda à Constituição sobre os 10%
destinados à saúde. Após, comunicou que as Comissões de Saúde dos
Legislativos estarão se reunindo no final do mês de outubro em Vitória,
Espírito Santo, para apresentação do primeiro esboço sobre esse
projeto de emenda à Constituição para que seja entregue protocolado
em fevereiro no Congresso Nacional. Finalizou parabenizando o Grupo
Folha por mais um ano de sucesso no Estado de Roraima. O Senhor
Deputado Mecias de Jesus iniciou cumprimentando o Jornal Folha de
Boa Vista pelos 29 anos de sucesso, ressaltando ser um meio de
comunicação necessário. Em seguida, reportou-se à aprovação de
Requerimentos solicitando a vinda de Secretários e demais autoridades
para virem a esta Casa prestarem esclarecimentos, ressaltando a
importância de se convocar também o Senhor Governador para falar
sobre as finanças do Estado. De acordo com o Senhor Deputado, o
atual Governador assumiu o Estado com muito dinheiro no cofre e
depois de cinco anos ele reúne os Poderes e informa que o Estado está
falido. Continuando, indagou como um Governador tem coragem para
dizer que seu Estado está quebrado e os Poderes não se manifestam,
ressaltando a importância de esta Casa não ficar omissa, pois enquanto
o Governador e seus aliados aumentam seus patrimônios, o povo de
Roraima clama por providências. O Senhor Deputado Célio Wanderley
informou ao Deputado Joaquin Ruiz que na próxima terça feira, às 15
horas, já está convocada a reunião com o Secretário da Fazenda e o
Presidente do IPERR e todos os Parlamentares foram convidados a
participar, solicitando a transferência da reunião. Finalizou
parabenizando o Grupo Folha por mais um aniversário, ressaltando
ter orgulho do Jornal no seu Estado. O Senhor Presidente parabenizou
o Jornal Folha de Boa Vista, na pessoa do Senhor Getúlio Cruz, pelos
relevantes serviços prestados ao Estado. E não havendo mais nada a
tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para
o dia 24, à hora regimental. Estiveram presentes à Sessão os Senhores
Deputados: Angela A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito
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Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, George Melo, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio
Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Mecias de
Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá e
Soldado Sampaio.
Aprovada em:25/10/12

TERMO DA NÃO REALIZAÇÃO DA SEGUNDA MILÉSIMA
CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUARTO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e quatro de outubro de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, conforme Memorando da Secretaria
de Comunicação informando problemas técnicos no som do plenário
devido às quedas de energia, deixou de ser realizada a segunda milésima
quinquagésima primeira Sessão Ordinária do quadragésimo quarto
Período Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do
Estado de Roraima.
Aprovada em: 25/10/12

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2012.
Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze,

às nove horas e cinquenta e seis  minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico,
202, reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de Constituição, Justiça
e Redação Final, sob a Presidência do Senhor Deputado Flamarion
Portela, Vice-Presidente desta Comissão, com a presença dos Senhores
Deputados, Membros Titulares, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão
da Silveira e Coronel Chagas. Ausentes os Senhores Deputados Rodrigo
Jucá e Jalser Renier. Antes da abertura dos trabalhos o Senhor Presidente
registrou a presença dos Senhores Parlamentares Erci de Moraes, Marcelo
Cabral, Gabriel Picanço e Soldado Sampaio. Abertura: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou
ao Secretário desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior.
A Requerimento do Senhor Deputado Chicão da Silveira, foi dispensada
a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência,
a todos os membros da Comissão para conhecimento do seu teor. Logo
após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo
nenhuma retificação por parte dos Membros, submeteu-a à votação,
sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros da Comissão.
Expediente: Não houve. Ordem do Dia: 01) Projeto de Lei nº 095/
11, de autoria do Deputado Rodrigo Jucá, que, “Institui a Política Estadual
de Saúde Vocal do professor”. Relatora, Deputada Aurelina Medeiros.
Parecer Contrário, por ser inconstitucional. Não houve discussão.

Submetido à votação, o parecer da Senhora Relatora foi aprovado pelos
Membros presentes na reunião. 02) Projeto de Lei nº 097/11, de
autoria do Deputado Rodrigo Jucá, que, “Dispõe sobre a isenção do
ICMS para a compra de Material de Construção para habitações
populares”. Relator, Deputado Brito Bezerra. Parecer favorável. Não
houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator foi
rejeitado por 3 votos contrários e 1 voto favorável.  Devido a rejeição
do parecer, foi emitido parecer da Comissão constatando a
inconstitucionalidade da matéria. 03) Projeto de Lei nº 017/12, de
autoria do Deputado Flamarion Portela, que, “Autoriza o Poder
Executivo a instituir o Programa de Prevenção e Tratamento da
Obesidade Infantil nas instituições de ensino públicas e privadas do
Estado de Roraima”. Relator, Deputado Coronel Chagas. Parecer
Contrário, por ser inconstitucional. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer do Senhor Relator foi aprovado pelos Membros
presentes na reunião. 04) Projeto de Lei nº 020/12, de autoria do
Deputado Gabriel Picanço, que, “Obriga o Poder Executivo, suas
Autarquias e Fundações Públicas a identificar os veículos utilizados na
prestação de serviço público, bem como regula sua guarda”. Relator,
Deputado Coronel Chagas. Parecer Contrário. Em questão de ordem, o
Senhor Relator solicitou da Comissão que a Proposição fosse
reencaminhada a Consultoria Jurídica desta Casa para emissão de parecer
substanciado, concedido pela Comissão. 05) Projeto de Lei nº 025/
12, de autoria do Deputado Brito Bezerra, que, “Dispõe sobre a proibição
do uso de recursos públicos para contratação de artistas nas situações
que dispõe”. Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer Contrário,
por ser inconstitucional. Não houve discussão. Submetido à votação, o
parecer do Senhor Relator foi aprovado pelos Membros presentes na
reunião. 06) Projeto de Decreto Legislativo nº 005/12, de autoria
do Deputado Gabriel Picanço, que, “Declara de utilidade pública, nos
termos da legislação vigente, a Associação Trindade de Desporto e
Cultura (ASSTRIN) e dá outras providências”. Relator, Deputado Coronel
Chagas. Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à votação,
o parecer do Senhor Relator foi aprovado pelos Membros presentes na
reunião. 07) Projeto de Resolução Legislativa nº 002/12, de autoria
da Mesa Diretora, que, “Dispõe sobre a Instituição no âmbito da
Assembleia Legislativa do Serviço de Informações ao Cidadão-SIC ALE/
RR e dá outras providências”. Relator, Deputado Chicão da Silveira.
Parecer Favorável. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros, em questão
de ordem, solicitou da Comissão que a Proposição fosse retirada da
pauta. Após ouvir a Comissão, o Senhor Presidente acatou a solicitação
da Parlamentar. Encerramento: O Senhor Presidente, não havendo
mais nada a tratar, encerrou a reunião às dez horas e vinte e cinco
minutos. E, para constar, eu, Francisco Alves Gomes, Secretário, lavrei
a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Flamarion Portela
Vice-Presidente da Comissão
Aprovada em: 25/10/12


